



志木二小だより

<http://www.shiki2syo.ed.jp/> 志木二小

令和5年度 2月号

志木市立志木第二小学校

志木市館1丁目2番1号

T E L 4 7 2 - 0 5 4 0

学校教育目標 進んで学ぶ子 心の豊かな子 体をきたえる子

児童数 1学年 2学年 3学年 4学年 5学年 6学年 たんぽぽ 2／1現在
80 83 87 83 75 96 12 516

夢を追いかけよう

校長 松本 秀之

2月は節分に立春と、暦の上では春。夕方、日が落ちるのも少しづつですが遅くなり、一日一日、春に向かっているのを実感します。

さて、1月30日（火）の全校集会では、大谷翔平選手から寄贈された野球グローブを、全児童にお披露目しました。頂いたグローブは3つ。最初に手を入れるのは誰にするか。悩みました。結局、大抽選会で等しくチャンスが巡ってくる方法にしました。

スクリーンにルーレットを表示し、見事に当選した3人に、ステージ上でキャッチボールをしてもらいました。グローブをはめたその姿は、とても嬉しそうでした。夢に向かう力が湧いてきたのではないかでしょうか。今後は、6年生から順に廻し、休み時間に遊んでもらおうと思います。なお、3月上旬の授業参観ウォークに一度回収し、保護者・地域の皆さんにも手に取っていただける機会を設ける予定です。汚れていたらごめんなさい。でも、楽しみに来校ください。

大谷選手と野球のように、二小っ子たちにも、人生に影響を与える人・もの・事に出会える日が来ると信じています。

今を大切に、夢を追いかけよう。

～ 大谷選手からの手紙 ～

学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持つてもらうために立ち上げたプログラムをご紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えなければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。



野球しようぜ。

大谷翔平